
コールナウ風和里　利用者登録状況報告

R7.1 R7.2 人数 割合

計画 4 4 地区 0 0%

累計計画 7 7 千里浜町 1 33.3%

実績 0 0 羽咋地区 2 66.7%

日　時： 令和7年3月27日（木）　１３：３０～１４：３０ 累計実績 3 3 羽咋以外 0 0%

場　所： 千里浜会館 議事録作成：上田 契約解除 0 0 その他 0 0%

参加者： 予約者 0 0 合計 3 100%

進捗率 42.9% 42.9%

要介護区分別利用者状況報告令和7年2月28日現在）

※黒●は欠席 区分 要支援１ 要支援２ 要介護１ 要介護２ 要介護３ 要介護４ 要介護５ その他 更新中 合計

たきのーほーむ風和里　利用者登録状況報告 人数 0 0 1 0 2 0 0 0 3

割合 0% 0% 33.3% 0% 66.7% 0% 0% 0% 100%

利用者登録状況報告 地域別利用者、要介護区分別利用者状況報告（令和7年2月28日現在） 統合割合 0% 100%

R7.1 R7.2 区分 人数 割合 地区 人数 割合

計画 7 2 要支援1 0 0% 千里浜町 11 41%

累計計画 29 29 要支援２ 0 0% 羽咋地区 2 7%

実績 0 5 要介護１ 12 44.4%
羽咋地区以外の羽

咋市
14 52%

累計実績 22 27 要介護２ 5 18.5% その他 0 0%

契約解除 1 0 要介護３ 2 7.4% 合計 27 100%

予約者 0 0 要介護４ 4 14.8%

進捗率 75.9% 93.1% 要介護５ 4 14.8%

その他更新中 0 0%

合計 27 100%

ボランティア受け入れ状況

人数 延べ人数
輪島より

受け入れ

通い 訪問 宿泊 通い 訪問 宿泊 R06.7 1 1 10

要支援1 0 0 0 0 0 0 R06.8 2 2 8

要支援2 0 0 0 0 0 0 R06.9 2 2 8

要介護1 59 223 0 113 288 56 R06.10 3 3 7

要介護2 44 350 9 31 370 11 R06.11 4 4 7

要介護3 28 186 23 1 167 0 R06.12 8 8 4

要介護4 114 0 115 112 0 112 R07.1 2 2 3

要介護5 21 210 0 43 212 28 R07.2 4 4 0

合計 266 969 147 300 1037 207

1日平均 8.6 31.3 4.7 10.7 37.0 7.4

次回運営推進会議　5月16日（金）13：30～

令和7年2月

運営推進会議　議事録

●千里浜地区総区長_佐々木様 〇千里浜地区民生委員会長_濱里様 〇白山民生委員_出村様

〇千里浜福祉協議会副会長_澤田様〇千里浜地区生活支援協議体会長_富山様

●利用者家族代表_原田栄 〇羽咋市地域包括支援職員_俵様 〇弘和会理事長_松本

〇TH管理者_森川 〇CN管理者_堀下  〇事務_上田　以上9名

要介護度別実績報告

66.7%

令和6年度　第6回 地域別利用者　利用者状況報告

33.3%

利用者登録状況報告

0%

３．たきのーほむ風和からの報告

令和7年1月

実例に対して、参加者様にご意見を伺いました。

認知症の方は昔は、地域に2.3人くらいしかいなかった、しかし、今は急激に増えている。

施設での受け入れにも限界があり、認知症の予防をしなければならないが、

家から出たがらない人が増えている。

支援についても、昔は仕事を引退した人たちが、支援の場に出てきてやっていたところが

今は60台が抜けて参加している人が70台～80台と間が抜けている。担い手不足の心配がある

また、かつては内職の斡旋により、認知症の予防にと、近隣の高齢者に簡単な仕事を

割振りしていたこともあったが、今はそのようなものがない。

お弁当などをもって訪ねていくと、話したがる方はいらっしゃるので、必ずしも

関わりたくない方ばかりではない。

人とのつながりを持ち、もし、自分が認知症になってしまっても、そのつながりがあれば

だれかが気が付いてくれる。

出てこない人たちに出てきてもらう仕組みが必要とのご意見をいただきました。

皆で作ったおせち！ おしゃべり昼食会にて 正覚院の法要豆まき

月に一度の

紙芝居ボランティア


